

P R E S S E M I T T E I L U N G

Deutscher Traumhauspreis 2021: Heidi prämiert **Dreimal Silber für Regnauer Hausbau**

Seebruck – Silbernes Trio: Beim diesjährigen „Deutschen Traumhauspreis“ sicherte sich Regnauer Hausbau mit den Häusern „Oberhaching“ in der Kategorie „Landhäuser“, „Breitbrunn“ in der Kategorie „Mehrgenerationenhäuser“ und dem Musterhaus „Heidi“ in der Kategorie „Plus-Energiehäuser“ gleich dreimal das Prädikat Silber. Mit den jüngsten Prämierungen setzt das Traditionsunternehmen aus dem Chiemgau seine Erfolgssträhne fort: Schon beim Deutschen Traumhauspreis 2020 hatte Regnauer mit „Liesl“ und „Sigmaringen“ auf dem Siegertreppchen gestanden.

Aller guten Dinge sind drei: Beim diesjährigen Fertighaus-Oskar“ würdigte die Jury in Einklang mit der Leserwahl gleich ein ganzes Trio von Regnauer Hausbau mit Silber. Das an traditionelle Bauernhäuser erinnernde Haus „Oberhaching“ überzeugte in der Kategorie Landhäuser, während sich Haus „Breitbrunn“ mit seiner weißen Holzverschalung und den großen Fensterfronten die silberne Ehrung in der Kategorie Mehrgenerationenhäuser sicherte. Und in der Kategorie Plus-Energiehäuser zog das Regnauer Musterhaus „Heidi“ mit seiner gelungenen Mischung aus Eleganz, Bodenständigkeit und zukunftsgerichteter Ausstattung

ebenfalls die Aufmerksamkeit der Wähler auf sich und landete dabei auf dem silbernen Platz.

Insgesamt 55 Haushersteller hatten sich dem Wettstreit um den „Deutschen Traumhauspreis“ gestellt. Dieser wurde 2021 von Europas größtem Immobilien-Magazin BELLEVUE und dem Kundenmagazin der Bausparkasse Schwäbisch Hall, Wohnglück, in zum zehnten Mal verliehen. Unter dem Bundesverband Deutscher Fertighausbau als Schirmherrn hatte eine fachkundige Jury 150 Hausentwürfe gesichtet und bewertet. 56 Eigenheime in insgesamt acht Kategorien waren schließlich nominiert worden – vom Bungalow über Einsteiger-, Land-, Familien-, Mehrgenerationen-, Plus-Energie- und Premiumhäuser bis zu Tiny Houses, Bungalows und der Kategorie Smart Home. Entschieden wurde die Prämierung schließlich von über 25.000 Lesern und Usern, die auf dieser Basis ihre ganz persönlichen Favoriten wählten.

„Dass wir mit so unterschiedlichen Häusern wie „Breitbrunn“, „Oberhaching“ und „Heidi“ sowohl die Fachjury als auch Bauherren von Regnauer Häusern begeistern konnten, freut uns ganz besonders. Und es bestätigt uns darin, dass wir mit unseren maßgeschneiderten Vitalhäusern eine architektonische, energetische und ökologische Vorreiterrolle einnehmen“, bedankte sich Michael Regnauer, Geschäftsführer von Regnauer Hausbau für die jüngste Prämierung. Auch im vergangenen Jahr hatte Regnauer mit Haus Liesl und Haus Sigmaringen auf dem Sieger-

treppchen des Deutschen Trauhauspreises gestanden. Mit den diesjährigen Auszeichnungen setzt sich die Erfolgsreihe nun fort.

Bildunterschrift: Für Haus „Oberhaching“ gab es das Prädikat Silber in der Kategorie Landhäuser. (Bildquelle: Regnauer Hausbau)

Zur Unternehmensgruppe Regnauer

Die Unternehmensgruppe Regnauer aus Seebruck am Chiemsee zeigt ihre Kompetenz in der schlüsselfertigen Erstellung von anspruchsvollen Wohnhäusern in Holz-Fertigbau. Zudem gehört Regnauer im Bereich Wirtschaftsgebäude, Kindergärten und Schulen bundesweit zu den führenden Anbietern. Das Familienunternehmen, das vor über 90 Jahren gegründet wurde und heute in zweiter und dritter Generation von Engelbert und Michael Regnauer geführt wird, bietet die komplette Realisierung von Bauten aller Art aus einer Hand an: von der Beratung bis zur Planung und Ausführung.

Zum Unternehmen Regnauer Hausbau

Regnauer Hausbau aus Seebruck am Chiemsee hat sich mit Vitalhäusern bundesweit einen Namen gemacht. „Häuser, die gut tun“ lautet folgerichtig auch die Botschaft des oberbayerischen Holzhausherstellers. Den Anspruch an gesundes Bauen stellt jedes neue Haus, das Seebruck verlässt, erneut unter Beweis. Unternehmenschef Michael Regnauer betont, dass „moderne Häu-

ser als Kraft- und Energiequelle im anstrengenden Alltag leistungsorientierter Menschen dienen und sich aufgrund des ökologischen Baustoffes Holz und der leistungsstarken Vitalwände als Gesundbrunnen erweisen müssen.“ Das Familienunternehmen, das vor über 90 Jahren gegründet wurde, baut Häuser von A bis Z, aus einer Hand.

Weitere Informationen:

Regnauer Hausbau GmbH & Co.KG, Pullacher Str. 11

83358 Seebruck, Tel. 08667/72-222

E-Mail: hausbau@regnauer.de, www.regnauer.de

Rylltext, Redaktion und Kommunikation

Frau Christine Ryll, Waldmüllerstr. 3

81479 München, Tel. 0 89/74 29 92 82

E-Mail: ryll@rylltext.com

Belegexemplar erbeten. Monat + Jahr